飯山市議会議長

山﨑一郎

幸いこの地域は、

四季の変

境や、人との出会いを大切に化に富んだ羨むべき自然環

ます

重要であると認識しており

洗にあり、新幹線飯山駅周辺整備事業がいよいよ本格の要とされております。私が要とされております。私が要とされております。私が要とされております。私が要とされておりますが、市民の皆さんが参加の協働の力をいただ。 等で飯山市も厳しい財政状ました。国の三位一体改革長という大任を仰せつかりるて、私は昨年9月に市 石田正人 ています。先人が思いを持つ中に伝えていきたいと考え飯山市の素晴らしさを日本 新設以来、大きな反響を頂設置したものであります。 たすための実働部隊としてたすための実働部隊として け、自立計画の柱である「人し続ける人口に歯止めをかこれは市制発足以来減少 ん課」を新設いたしました。に「いいやま住んでみませんでみません。11月には市の組織機 います。19年度はここかられる方も何人かいらっしゃいており、既に訪ねて来ら 次の世代に渡していした自然、農地、商 てつくられ 大きく全国にアピー 。先人からお預かりられた悠久のふるさ

市政運営にあたっていきま任という認識を持ちながらは、現在生きる私たちの責

家庭を応援するための何らかあるであろう、3世代同居の等の解決にも大きな効果が

と思います。二年間でしっ心より御礼を申し上げたいした。関係者の皆様に対しな協定を結ぶことができま より同意をいただき、新たことに、地元関沢区の皆様を二年間延長していただく の、現ごみ処理施設の稼働ました岳北広域行政組合また年末には懸案であり を整備し、地でを整備し、地でと思います。一 迷惑をかけ る決意であります。 けないよう対応す、地元の皆様にごクリーンセンター

電話:0269-62-3111 FAX: 0269-62-5990 インターネットホームページアドレス http://www.city.iiyama.nagano.jp E-mail: kikaku@city.iiyama.nagano.jp

喜び申し上げます。におかれましては、健やかにおかれましては、健やかにおかます。市民の皆様

ては、健やかしておめでと

いた」

と言える市をつくって

きた

いと考えております。

昨年を振り返ってみます

平成 19年(2007)1月15日発行

発行人:飯山市長 石田正人

〒 389-2292 長野県飯山市

もくじ

市・県民税が変わります・・税の申告は正しくお早めに・事務事業評価の結果・・・・

済活性化のための情報

• • 4 3

5

• • • 6

庶務課秘書広報係

大字飯山 1110-1

編集:飯山市役所総務部

No.572

七年後には飯山市に新幹 線がやってきます。 昨年は がまるなど、目に見える形 がまるなど、目に見える形 がまるなど、目に見える形 がまるなど、目に見える形 がまるなど、目に見える形

な課題を、市民の皆さんと似につなげるかという大き線、これをいかに市の活性の夢と希望を乗せた新幹の夢と希望を乗せた新幹

き課題は、 の移転、 子供の教育や家庭内の問題年寄りの知恵をお借りした。 題など多くあります。またお をはじめとした医師不足問 共に取り組んでいきます この他、 産婦人科・ 今年の取り組むべ 総合福祉センター 小児科

△新駅から飯山トンネル間も工事が進む

商工業・

観光資源を兼ね備えた恵まれた地であります。おいした安心・安全な農産物、四をができる環境は、どこにをができる環境は、どこにをができるかを肌で感じることができるか、協働の力を結めます。個人が元気を出めります。個人が元気を出めます。個人が元気を出めいどうやったら地域に貢献できるか、協働の力を結びきるか、協働の力を結びできるか、協働の力を結びできるかとかんなで考え、 と考えております の支援策も検討していきたい -成19年を新たな出発の年 飯山市は農業・

ます。
ます。
ます。 とつて素晴らしい年となりま にしようではありませんか 新しい年が市民の皆様に 心からお祈り申し上

上げます。 望多き新年を健やかにお迎います。市民の皆様には、希 えのこと、 います。市民の皆様には、希明けましておめでとうござ 心より お慶び申 課題が明らかになりました。が、地域の安全安心のための 理施設の建設、総合福祉セン また市政には、

昨年12月改選になりま 議会定例会において、

Z

の移転、

新幹線開業に

観

新ごみ処

議

止めて、 目指して全力を尽くして参 皆様方の思いをしつかり受け 長の重責を務めさせていただ くこととなりました。 健全な議会運営を のでよろし 市民 光や商工業と農業対策等地、大や商工業と農業対策等地、 齢化と人口減少への対応策、向けたまちづくり、少子・高 更には地域医療の問題、

新しい議会構成 市議会の新しい委員会構成等は次

自衛隊の派遣要請と災害救年ぶりの豪雪に見舞われ、さて、昨年この地域は60

年ぶりの豪雪に見舞わっさて、昨年この地域は

国に誇れる地域でも

あ

、切なものが根づいている全

くお願い申

し上げます。

■総務委員会 ◎小林喜美治 ○坂原シモ

■産業建設委員会

7月には、

がありました。幸い大には、昭和58年に次ぐ

だ一年でもあり

した。

があり、

その復旧に取り

◎佐藤正夫 ○大野峰太郎

◎水野晴光 ○小林初子 西條豊致

工に向けた準備を中断はかし、これまで新施設の月までとなっています。

・ます。

年3

門けた準備を中断せざこれまで新施設の着

◎久保田幸治 ○渡邉吉晴 水野晴光 小林洋之 沼田喜一 高橋正治

のとおりです。 (◎は委員長、○は副委員長、敬称 略)

がありました。また、多くのの方が亡くなるという悲しみ

家屋や農作物に多大な被害

りま

した。誠に不運にも3名

助法の発動という事態にな

議長 山﨑一郎 副議長 西條豊致

上松永林 水野英夫 望月弘幸

竹井政志 渡邉吉晴 沼田喜-■社会文教委員会

久保田幸治 小林洋之 高橋正治 ■議会運営委員会

味など、人が生きるに最もする温かさや心なごむ人情境や、人との出会いを大切に 協力をお願い申し上げる次いますので、一層のご支援ご運営を目指して参りたいと思 が抱ける地域づくりができるれば、必ずや明るい夢や希望問題に取り組んで参ります 摯に受け止め、その思いが十寄せていただく市民の声を真 健勝をご祈念申し上げ て市民皆様方のご多幸とご終わりに、議会を代表し 第であります 頭のご挨拶といたします 分に反映できるような議会 した通り、これからも議会にます。今までもそうでありま 正に議論をすべきことであり をしつかりと受け止めて、 ものと確信します。 体となって、 しつかりと受け止めて、公民の目線に立ってその思い 議会に与えられた役割は、 たとなって、山積する重要市民と行政そして議会が

現ごみ処理施設の稼動延長につい 地元関沢区と協定を締結 現施設の稼動を平成21年3月末まで延長へ う

処理施設いる瑞穂地 ンター) 合 (組合長 元関沢区と岳北広域行政組 2年間延長する協定を、 12月26日、現在稼動して について、 (岳北クリーンセ 石田飯山市長) 稼動を 地

答えまし 公害防止協定で平成19現施設の稼動につい しい施設を完成させる」を進め、2年後には必ず これから責任を持って工事 したことにお詫びをしたい。 2年後には必ず新 ٤

いては るを得ない状況となっているを得ない状況となっていたことなどから、岳北広域 たことなどから、岳北広域 たことなどから、岳北広域 時沢区をはじめ、近隣であ 時沢区をはじめ、近隣であ 対し現施設の稼動2年延長 がし現施設の稼動2年延長 要請してきました。

で、稼動は平成21年4月1本体の工事に着工する予定経て、今年秋までには施設 る業者の決定、各手続等を公募型の指名競争入札によ 新施設については今後

△区の決定を石田市長に伝える米持区長

3 市報いいやま/07.01

・・2~3ページ